

¿SERÁ?

Refuerzan batalla electoral

Los partidos intensificarán la guerra en la mesa electoral, el próximo jueves en la sesión del Consejo General del INE, donde reforzarán sus representaciones, pues por Morena y aliados llegará a la herradura de la democracia Gerardo Fernández Noroña, mientras que por la oposición Germán Martínez, irá como representante por el PAN; Rubén Moreira, del PRI, y Guadalupe Acosta Naranjo por el PRD, por lo que algunos al interior del INE temen que las sesiones se conviertan en un ring electoral. ¿Será?

¿A corregir?

Por cierto, nos dicen que en Morena los números no cuadran y analizan la posibilidad de repetir algunas encuestas para elegir candidatos al Senado de la República, luego de que se encontraron con errores e inconsistencias en los estudios realizados por la Comisión Nacional de Encuestas en algunos estados. El caso que pone más nerviosos a Mario Delgado y sus allegados es el del Estado de México, la entidad con mayor peso electoral del país y por ello estratégica en la contienda por la presidencia, donde las fallas en la medición, nos dicen, alteraron el resultado para favorecer al senador Higinio Martínez, para que busque la reelección en el cargo. ¿Será?

División de poderes

A diferencia de lo que sucede a nivel nacional en donde el **Presidente** no deja de descalificar desde Palacio al **Poder Judicial**, en algunos estados sí existe una relación institucional y respetuosa de la división de poderes. Por ejemplo, en **Coahuila**, el gobernador **Manolo Jiménez**, asistió al informe del presidente del **Tribunal de Justicia** del estado y ahí dijo que una de las mejores formas de servirle y darle seguridad a los coahuilenses, es la coordinación y unidad que debe de existir entre poderes, con respeto absoluto a la **autonomía**... Por lo visto así no lo entiende el Gobierno federal. ¿Será?

¿Y el titular?

El escándalo por la filtración de **datos personales** de reporteros que cubren *La Mañanera*, puede iniciar en las próximas horas otro capítulo, con un investigación del **INAI**, aunque eso tampoco parecería garantía porque la postura oficial ante algo tan grave no se ha visto muy firme que digamos. En su cuenta de X, el instituto difundió las declaraciones de una consejera, pero del presidente **Adrián Alcalá**, ni sus luces, a ver si ahora sí aparece a fijar postura. ¿Será?

Acusan exclusión

Varios representantes de **organizaciones civiles** se quejaron de que el llamado **frente opositor** no incluyera a **ciudadanos** sin partido en las listas para el **Congreso**, al menos no en los primeros lugares que muy seguramente se harán de curules en la próxima Legislatura. Los inconformes dicen que buscarán espacios en partidos como el **Movimiento Ciudadano**, pues en la alianza "Va por México" optaron por los perfiles de "siempre" como los tricolores **Alejandro Moreno y Manlio Fabio Beltrones**, el panista **Marko Cortés** y el perredista **Jesús Zambrano**. ¿Será?